

AVIGNON : LOUIS VOULAND et DOM JUAN

04.02.10 - Tous unanimes : c'était bien !

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE SORTIE A AVIGNON.

La menace par la météo d'une journée de pluie en a retenu plus d'un ; et pourtant ! C'était un réel plaisir de découvrir le Musée Louis Vouland. Qui le connaissait ? Personne. Pourtant il mérite tout à fait la découverte. Notre charmante guide nous raconte l'histoire assez mouvementée de Louis Vouland, industriel dans l'agroalimentaire qui a fondé sa fortune avec le « pâté de singe » que l'on servait aux soldats pendant la guerre (en fait de singe il s'agissait plutôt de viande de buffle). Les Beaucairois se souviennent plus particulièrement du saucisson « Mireille » avec sa bague métallique ; l'hôtel particulier est cosu. Il passe inaperçu dans la rue au milieu des autres hôtels particuliers du XVIIIe siècle. Une belle entrée où une armoire est tout de suite repérée. Chacune des pièces est décorée avec goût (bravo à ce qui y ont travaillé) et surtout ce qui en fait le charme c'est que nous pouvons tout à fait nous y projeter : les beaux meubles en marqueterie, les tissus, les objets insolites (comme par exemple ce service à thé de Mme du Barry), bref tout nous intéresse et chaque petit meuble suscite interrogations et commentaires. Nous empruntons l'imposant escalier menant au premier étage où les collections de faïences font notre joie, surtout après notre dernière sortie à Moustiers. Parlerons nous de ce lit Chinois ? Le jardin préserve une certaine intimité et nous pouvons apercevoir la façade sud de la maison et encore une fois nous avons la sensation qu'il serait bon nous retrouver ici chaque dimanche. Après que chacun et chacune se soit restaurés nous nous sommes retrouvés à la Salle Benoît XII (un peu de marche qui nous a fait du bien) pour la représentation de « Dom Juan ». Une interprétation moderne, comique et pourtant bien conforme au texte de Molière. Nous avons tous aimé. Nous étions tous souriants en sortant. Nous constatons que pendant la représentation la pluie était tombée. Certains s'en retournent aux véhicules en dissertant sur la chance d'avoir passé cette belle journée et d'autres jouent les prolongations dans un salon de thé ; Oui vraiment cette journée était bien agréable !